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坂井も議会で指摘していた案件。
市⺠説明会でも意⾒が出た結果、反映されました！

緑・つながる⼩⾦井 会派ニュース 発⾏：⼩⾦井市議会 会派「緑・つながる⼩⾦井」本町6-6-3  ／2023年12⽉27⽇

●1980年⼤阪⽣まれ。緑町に転⼊、現在は桜町在住。緑⼩、緑中、
⼩⾦井北⾼、⽇本⼤学法学部卒業。⽇本福祉教育専⾨学校⼊学
●市議会：建設環境委員会、庁舎等建設及び公共施設マネジメント
推進調査特別委員会(副委員⻑）、広報協議会

坂井えつ⼦ ⼩⾦井市議 3期8年⽬
info@sakaietsuko.com

090-1796-7652

(事務所)本町2-19-6 1-105

公式ホームページ

（小金井市ホームページ https://www.city.koganei.lg.jp/shisei/seisakukeikaku/sintyosyakanren/osirase/r5/sinntyoku_202309.files/gyoumuhoukokusyo_gaiyoubann.pdf)

市は、 「広場が広げられるか
検討したが、⼤幅な拡⼤が望め
ないので今後は検討しない」と
し、「新庁舎と新福祉会館の同
時竣⼯&市⺠説明会で出た意⾒
で構造に影響を及ぼさないも
の」を反映するための予算を議
会に提案。坂井を含む賛成多数
で可決しました。2027年11⽉
に⼯事が終わり、2028年4⽉に
供⽤開始の予定です。00000

坂井えつ⼦ のつながる ⼩⾦井
通信

小金井
市議会
議員

温室効果ガスの排出削減
市公共施設の

シン・⽬標は後退では!?

パレスチナ・ガザ及びイスラエルにおける
平和の早期実現を求める決議可決!!

新庁舎建設
環境負荷が少し
軽減されそう！

2026年度着⼯めざす。
ムサコ北⼝再開発で
125mのタワマン!

市議会主催！
議会報告会

太陽光パネル
30Kwに減らしていたものが 80Kwに戻る！

福祉会館屋上の人工芝取りやめ！
ゴムチップマットorイワダレソウの導入など検討。

ご意⾒・お困りごとうかがいます

2024年2⽉18⽇(⽇)
午後2時〜3時30分
@スペースこっこ(本町2-19-6 1-105)

市政のトピックについて報告します。
そのほか、市政や議会について話し
ましょう。 00000000000000000000

Zoom & 会場 開催

会場は直接どうぞ！Zoomの⽅は
URLをお知らせしますので、坂井に
連絡ください。0000000000000000

坂井の議会報告＆なんでもフリートーク

市議会主催！議会報告会

2024年1⽉26⽇(⾦)
午後7時〜9時 ＠マロンホール

27⽇(⼟)
午後2時〜4時 ＠市役所本庁舎3階

2024年1⽉
11⽇(⾦) 建設環境委員会
16⽇(⽕) 14時 議員研修会
22⽇(⽉) 議会運営委員会

13時 議会基本条例検証協議会
23⽇(⽕) 総務企画委員会
26⽇(⾦) “⾏⾰推進”特別委員会
2⽉
06⽇(⽕) 厚⽣⽂教委員会
14⽇(⽔) 13時 “庁舎建設等”特別委員会
15⽇(⽊) 14時 議会運営委員会
20⽇(⽕) 本会議 3⽉議会スタート︕

議会の⽇程(予定)

基本10時開会
議会基本条例で年1回以上⾏うこ
ととしています。昨年度に引き続
き、同じ内容で2回開催します。
どうぞご参加ください。

問合せ：議会事務局 042-387-9947
g020199@kogensi-shi.jp

おしらせ

建 て よ う ！
新 庁 舎



坂井の視点 温室効果ガスの排出を減らそう!

市は「2022年度 市公共施設からの温室効果ガス排出量は、
基準年度(2019年度)⽐で6.1%の増加、本庁舎等の再エネ
100%電⼒の導⼊分を考慮しても4.6%の増加」と説明して
いますが、2021年3⽉に計画が変わったので旧計画の数値
もあわせて分析しました。00000000000000000000000000

◆ 2022年度排出量は、前計画の基準年度と⽐べると33.7%増加!!

◆ 基準年度、⽬標値は増加！削減⽬標はマイナス

市公共施設から排出される温室効果ガス
のうち67%は電気、29%がガスです。電
気のうち35.2％、ガスの50%は市⽴⼩中
学校が排出しています。教室の温度測定
では、3校で望ましいとされる28度を超
えていました。温室効果ガス排出削減と
学習環境を維持向上するため、教室の断
熱改修を提案しましたが、「研究しま
す」との答弁で実現はまだ先になりそう。
0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0

◆学校の教室 断熱改修しよう！

2022年度排出量は、現計画の基準年度と⽐較すると6.1%増ですが、前計画の基
準年度(2006年度)⽐だと33.7%増加している計算になります。00000000

現計画の⽬標値は旧
計画よりも146万(kg-
CO2)も⾼く設定され
ていて、削減⽬標値
もおよそ半減！00000

35.2%

2022年度温室効果ガス排出量
626万5,180(kg-CO2) 

417万5,976
(kg-CO2) 

182万8,868
(kg-CO2) 

50.2%

うち小中学校の排出

(66.7%)
電気 (kWh)

(29.2%)
ガス(㎥)

全会一致で決議を可決

パレスチナ・ガザ及びイスラエルにおける平和の早期実現を求める決議

武蔵小金井駅北口再開発

2023年11⽉、⼩⾦井市は、
武蔵⼩⾦井駅北⼝のまちづく
りの⽅針を策定しました。武
蔵⼩⾦井駅北⼝駅前東地区市
街地再開発準備組合では、⻄
友があった場所に⾼さ125m
のタワーマンションを建設す
る計画で、2026年度着⼯を
⽬指してます。0000000000

基本的に駅前⼀極集中のまちづくりではなく、地域ごとににぎわいがある
まちを望んでいますが、地域の要望は強く、計画も決まった
ところなので、環境配慮していただけるよう注⽬していきます。

小金井市ホームページ https://www.city.koganei.lg.jp/shisei/seisakukeikaku/machitoshi/eki/musashikoganeikita/musakokitaguchi.html

注目!

【ひとことﾆｭｰｽ】東⼩と本町⼩の学校給⾷調理が2026年4⽉から委託する⽅針が⽰され
ました。これですべて市内⼩中学校全14校が委託され、直営校がなくなることになり
ます。市として受け持つ現場をなくして⼤丈夫!?

市⺠の意思を代表する市議
会が、党派を超え決議を可
決できたことは⼤きな意味
があります。全国およそ
1700ある⾃治体のうち、170
の議会で決議や意⾒書が可
決されているようです(12⽉
末時点)。⼀刻もはやく戦闘
が終わることを0000000000
望みます。0000000000000

気候危機はより深刻になっているのに、
削減⽬標が以前より後退しているのは評
価できません。⾃治体でできる00000000
取組みの提案を続けます。0 00００000


